

puntorosso

Liebe Gönnermitglieder Liebe Ehrenmitglieder

Sie halten heute unsere erste Ausgabe des puntorosso in den Händen. Wir möchten Sie mit dieser kleinen Broschüre über unser Vereinsleben informieren. Sie finden darin Hinweise zu unseren nächsten Auftritten und wir orientieren Sie über Spezielles in der Feldmusik. Es wäre toll, wenn Sie sich den einen oder Anlass in Ihre Agenda eintragen und uns als Fan an unsere Auftritte begleiten. Sicherlich werden wir auch jeweils einen kurzen Rückblick über vergangene Anlässe in unser neues Vereinsorgan schreiben.

Wir haben bei der Gestaltung unserer neuen Broschüre bewusst auf ein Hochglanzheft verzichtet. Unsere Informationszeitschrift soll wie der Inhalt schlank, übersichtlich und informativ daherkommen. Für den redaktionellen Teil ist der Vorstand des Gönnervereins wie der Feldmusik gemeinsam verantwortlich.

Wir wünschen Ihnen viel Spass beim Lesen und freuen uns auf Rückmeldungen, Anregungen oder Kritik über die E-Mail-Adresse: goennerverein@feldmusikhochdorf.ch



Mit einer Mitgliedschaft im Gönnerverein ermöglichen Sie auch weiterhin jungen Musikern die Teilnahme an Musikfesten und die Einkleidung mit der neuen Uniform. Wir danken!

Neuer Präsident der Feldmusik Hochdorf

Nach 12 Jahren an der Spitze der Feldmusik Hochdorf hat Reinhard Bösch sein Amt als Präsident zur Verfügung gestellt. An der Generalversammlung vom 9. März 2018 wurde er in Anerkennung und Dankbarkeit für sein grosses Engagement in diesen 12 Jahren zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Rolf Grüter wurde zu seinem Nachfolger gewählt. Er spielt bereits seit 35 Jahren tatkräftig mit seiner Trompete in der Feldmusik Hochdorf mit und engagierte sich in dieser Zeit in verschiedenen OK's und Arbeitsgruppen. Er war in früheren Jahren in der Musikkommission und von 1995 bis 2005 bereits Präsident der Feldmusik. Er wohnt mit seiner Frau und seinen drei Kindern in Rothenburg.

Unter **praesident@feldmusikhochdorf.ch** können Sie jederzeit mit unserem Präsidenten in Verbindung treten.



Rolf Grüter



INTENSIVE PROBEN ZEIGEN WIRKUNG

Bereit für den grossen Auftritt

Nach einer intensiven Probezeit macht sich die Feldmusik auf den Weg nach Laufenburg, AG.

Die Vorbereitungszeit für das Kantonale Musikfest in Laufenburg ist abgeschlossen. In den letzten Proben vor dem grossen Auftritt wird noch an kleinen Details geübt und vor allem am Tempo und der Dynamik geschraubt. Hier die wichtigsten Festinformationen und Spielzeiten für Laufenburg:

Konzertvortrag 10.05 Uhr

Aufgabenstück und Selbstwahlstück im Konzertlokal

Marschmusik 15,45 Uhr

Evolutionenshow, Paradestrecke

Siegerehrung 18.00 Uhr

Was es wohl sein wird? Die Konkurrenz ist gross!

Es würde uns natürlich sehr freuen, wenn Sie uns bei unseren Auftritten in Laufenburg begleiten könnten.



RÜCKBLICK KANTONALER MUSIKTAG, ESCHENBACH

Die neue Evolutionen-Show wird vorgestellt

Am Sonntag, 3. Juni, war es soweit. Die Feldmusik Hochdorf präsentierte zum ersten Mal ihre neu einstudierte Strassenshow der Öffentlichkeit. Die fast 10 minütige Darbietung gelang ganz vorzüglich und machte dem Publikum grossen Spass. Auch wenn sich ab und zu bei einzelnen Musikantinnen und Musikanten kleinere Fehler einschlichen, so

konnte die neue Show doch voll überzeugen. Besonders bemerkenswert ist der schnelle Wechsel von einem Element zum nächsten, eine Überraschung folgt auf die andere. Das äusserst kurzweilige Programm mit modernen wie auch traditionellen Melodien erhielt viel Lob. Die neue und einheitliche Uniform der Musikantinnen und Musikanten wurde

ebenfalls sehr gelobt. Ein rundum geglückter Auftritt der Feldmusik Hochdorf.

Wer dieses Programm gerne selber einmal sehen möchte, hat die nächste Gelegenheit am Kantonalen Musikfest in Laufenburg. Dann wird sie erstmals auch von einer Jury bewertet.



Termine

Sonntag, 24. Juni 2018
Aargauer Kantonaler Musikfest
in Laufenburg

Konzertvortrag: 10.05 Uhr Marschparade: 15.45 Uhr

Auf der Strasse wird sie die Jury und das Publikum mit der neuen Show verzaubern.

Sonntag, 19. August 2018 Slowup-Beizli

Die Feldmusik Hochdorf führt auf dem Brauiplatz ein gemütliches Beizli. Da gibt es was Feines zum essen und trinken, auch für Fussgänger.

Freitag, 21. September 19.45 im Singsaal Sagenschulhaus Tag der offenen Probe für jedermann!

Einfach vorbeikommen und einmal eine Probe erleben.

Dienstag, 25. September 20.15 Pavillonkonzert in Luzern

Freitag, 28. September 19.30 Gönnerabend im Pfarreizentrum (Einladung folgt)

Sonntag, 14. Oktober 2018 Chilbi auf dem Brauiplatz

Sonntag, 25. November 2018 17.00 Uhr

Konzert in der Kirche

Kirche St. Martin, Hochdorf

Mehr Infos auf der Webseite: www.feldmusikhochdorf.ch



In Gedenken

In dankbarer Erinnerung und tiefer Verbundenheit sind uns vorausgegangen:

Otto Bachmann, Hochdorf, verstorben am 6.3.2018 im Alter von 85 Jahren Hans Troxler, Rothenburg verstorben am 13.4.2018 im Alter von 87 Jahren Hans Stutz, Hochdorf verstorben am 19.04.2018 im Alter von 95 Jahren



Gratulationen

Wir gratulieren zu den runden Geburtstagen:

Katharina Riedweg, Hochdorf 60 **Josef Rast,** Unterebersol 80

Lea Bischof, Hochdorf 60



Und übrigens ...

Sagt der kleine Timo am Konzert zum Papi:

«Warum droht der Mann da vorne meiner Mama mit dem Stock?» «Er droht nicht, er versucht sie zu dirigieren.»



Witz des Monats:

Geht ein Musiker an einer Beiz vorbei ...



Quiz des Monats:

Wie heissen die Typen, die immer mit den Musikern zusammen sind?
Lösung: Fragen Sie die Schlagzeuger ...